

# Ley de colegiación será discutida por gremios

Todos los gremios de profesiones liberales del país, deben participar en el intercambio de ideas y discusión del tema: Ley de Colegiación Profesional, de la Primera Jornada de Estudio de los Abogados de El Salvador, dijo ayer el Dr. José Ernesto Criollo, magistrado de la Corte Suprema de Justicia.

Puntualizó él que dicha ley establecerá el marco de referencia al cual deberán adecuarse las leyes de colegiación de las distintas profesiones.

Establecerá por ejemplo, dijo, cuál es el número ne-

cesario de profesionales para que un Colegio sea autorizado y qué autoridad concederá tal autorización; se indicarán los fines primordiales que los colegios deben realizar; habrá capítulo especial donde se consignen los principales derechos y las principales obligaciones con que han de cumplir los colegios, además de los que puedan indicarse o reconocerse en cada Ley Orgánica particular.

Debe opinarse, expresó el Dr. Criollo, sobre las atribuciones de un Tribunal de Honor, que se instituye principalmente para la averiguación y emisión de dictamen cuando se solicita a alguno de los miembros del Colegio de haber faltado a la ética o de haber atentado contra el honor o prestigio de su profesión.

La Ley deberán incluir capítulo especial sobre las sanciones y rehabilitación que pueden ser impuestas o concedidas por la Asamblea General o la Junta Directiva, tales como amonestaciones privadas o públicas,

Pasa a la página 22



**RECUPERACION.** El ISTU está impulsando el programa "Recuperación Turística", con la colaboración de la empresa privada, informó el gerente de la División de Mercadeo Internacional, Lic. Rafael Chávez Cáceres. Le acompaña Sra. Juanita de Tiraboschi, de RR.PP.

## Desarrollase programa recuperación turística

Programa de "Recuperación Turística", se está desarrollando en nuestro país con la colaboración del empresario vinculado al quehacer turístico y no turístico, informó el Lic. Rafael Chávez Cáceres, Gerente de la División de Promoción y Mercadeo Internacional del ISTU.

Hablar de turismo, añadió, es hablar de divisas;

es por esa razón que el Instituto Salvadoreño de Turismo, mantiene sus actividades promocionales hacia el exterior, para mostrar lo que poseemos en bellezas naturales. Y también lo hacemos internamente, para que todos los salvadoreños haciendo turismo, después de conocer nuestra tierra colabo-

Pasa a la página 22



**ORDENAMIENTO DEL TRANSITO.** El trazo de señales y colocación de semáforos en las calles de San Salvador se encuentra ya en su etapa final, con cuyos trabajos habrá un mejor ordenamiento en el tránsito

de vehículos y peatones en las vías públicas de la capital salvadoreña. Igualmente se persiguen en San Miguel, Sonsonate, Santa Ana y otras ciudades importantes del país, se informó.

## Subsidios de café para las municipalidades

Conjuntamente, los ministerios del Interior y de Hacienda, de conformidad con lo dispuesto en el Art. 11 (reformado) de la Ley de Impuestos sobre Exportación del Café y con base en los datos de producción del Censo Agropecuario de 1971, han procedido a la distribución (cuarto trimestre del año anterior), del subsidio compensatorio del café entre las municipalidades de la república, como sigue:

Santa Ana C\$46.068.36;  
Chalchuapa C\$31.727.39;

Pasa a la página 19

## Cubo de Rubick un cubo enloquecedor

Por las características teóricas de su origen, quizá haya sentado las bases para posteriores descubrimientos científicos; pero por hoy y para mucha gente, sólo se trata de un curioso cubo rompe cabezas de vistosos colores, capaz de romperle la cabeza al más avasado pensador.

Parece increíble de creer que en tan sólo seis caras de un cuadrado, se observen un buen número de interesante fenómenos de teoría de conjuntos y, que entre sus alegres y colorados escaques, se planteen

Pasa a la página 19



—Foto de LA PRENSA, por Bolaños.  
**PROPUESTO.** (Zacatecoluca). El profesor Carlos Cruz Avalos, ha sido propuesto por ese sector magisterial de la zona paracentral, al cargo de subsecretario de Educación.



**ALFABETIZACION.** Mucho éxito ha alcanzado la labor alfabetizadora en los Centros Penales del país, informó el director general, Dr. Mauricio Paredes.

## A plenario causa de reo acusado de homicidio

El juez Quinto de lo Penal de San Salvador elevó a plenario la causa instruida contra el vigilante Francisco Zúñiga Oviedo, acusado de homicidio en el también vigilante José Oscar Matamoros Reyes, ocurrida el 17 de abril del año pasado.

Matamoros Reyes falleció de varios impactos de bala calibre 38, que le produjo Zúñiga Oviedo, cuando los dos se atacaron a tiros ya que ambos tenían

Pasa a la página 8



**PROGRAMACION.** El director de Televisión Educativa, Prof. Carlos Antonio Burgos, da a conocer la nueva programación que incluye el desarrollo de temas orientados a los adultos, jóvenes y niños. Dijo que laboran 34 horas diarias.

## Explican sistema de transmisión de la TVE

34 horas de transmisión diarias realizan los canales 8 y 10, a fin de ofrecer una difusión cultural más amplia a la población en general, afirmó el Prof. Carlos Antonio Burgos, director de TVE.

Desde las 5 de la mañana hasta las 11 de la noche Televisión Educativa, transmite programas culturales los que en un 75% son productos de elementos nacionales, se cuenta además con 22 programas noticiosos se-

manalmente, afirmó.

En la nueva programación están incluidos temas dirigidos a los mayores, jóvenes y niños, afirmó, así como también se están diseñando programas que serán transmitidos en el programa del Ministerio de Educación, denominado "Educación a distancia", a fin de que las personas que por motivos de trabajo no pueden asistir a una aula escolar, puedan desde sus casas en las ho-

Pasa a la página 5

## Peritaje de caligrafos ordenan en caso estafa

El juez Quinto de lo Penal de San Salvador libró oficio para que peritos caligrafos que intervienen en el juicio por estafa a la Compañía Salvadoreña de Café —hoy INCAFE— se apersonen a dicha institución a confrontar las firmas que aparecen en los documentos de archivo con las que los involucrados en el caso, se dijo ayer en los tribunales.

Según las diligencias que lleva a cabo ese juzgado el monto total de lo estafado a la entonces Com-

pañía Salvadoreña de Café asciende a la suma de 400 mil colones. Como principal involucrado se menciona al Dr. Héctor Arnoldo Trejos, exfuncionario de la misma compañía, quien es reo ausente, se dijo.

Las primeras diligencias llevaron a la detención del señor José María Jiménez, conocido por Antonio Gómez Herrera, quien resultó ser vigilante particular del Dr. Trejo. El detenido, según el

Pasa a la página 20

De Santa Ana

## Solicitan se autorice nueva línea de buses

(Santa Ana). Existe interés por parte de empresarios de buses, por lograr que las autoridades respectivas autoricen la circulación de una nueva ruta de buses urbanos. Informaron que vendría a solucionar en parte el problema que afrontan muchas personas que viven alejados del centro de la ciudad y que tiene que hacer largos recorridos a pie para abordar los buses que están ahora en circulación.

Se ha constatado, agregaron, que la población de Santa Ana ha crecido en los últimos años, y la mayor parte de los buses urbanos en horas activas van completamente llenos, lo que podría descongestionarse con la creación de otras rutas de buses urbanas.

Se espera, dijeron, que las autoridades respectivas, mediante el estudio, autoricen a los empresarios la creación de una o

Pasa a la página 8